



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um mich und sprach:
„Komm, wir gehen heim.“

Meine über alles geliebte Gattin, unser herzengute Mama,
Schwiegermama und Oma, Schwester, Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Margareta Ferner

geborene Ebster

Reitlehen Gretl

* 24. Oktober 1941 † 23. Juli 2025

hat trotz ihrer schweren Krankheit die Hoffnung und Zuversicht bis zuletzt bewahrt.

Die gemeinsam mit dir verbrachte Zeit war wunderschön und darum fällt uns der
Abschied von dir so unsagbar schwer. Zurück bleiben unsere schönen Erinnerungen.

Die Urne unserer lieben Mama ist am Donnerstag, dem 7. August, in der
Friedhofshalle in Kleinarl zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.

Wir beten den Seelenrosenkranz gemeinsam um 19 Uhr.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung im Ortsfriedhof feiern
wir am Freitag, dem 8. August, um 16 Uhr in der Pfarrkirche Kleinarl.

In Liebe und Dankbarkeit:

dein Gerhard

Roswitha, Claudia und David, Sabine und Serdar
Kinder und Schwiegerkinder

Stefanie und Christoph, Andreas, Tobias, Jonas, Jakob
Enkel

Schwestern Anni und Barbara mit Familien

Im Namen aller Verwandten

Kleinarl, am 23. Juli 2025

Anstelle von Blumen und Kränzen spenden Sie bitte an die Palliativstation im Krankenhaus
Schwarzach, IBAN: AT50 3505 5000 0001 0777, Verwendungszweck „† Margareta Ferner“